

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Lisa Rücker, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. Mai 2015** von Gemeinderat Christoph Hötzl

Frau
Stadträtin
Lisa Rücker
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 19.05.2015

Betreff: Gasthaus Radkersburg – Tätigwerden des Gesundheitsamtes
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Kürzlich sind Nachbarn des ehemaligen Gasthauses Radkersburg – Ecke Eggenberger Gürtel und Steinfeldgasse – in einer wenig delikaten Angelegenheit an uns herangetreten. Laut Berichten wird das bereits seit längerer Zeit leerstehende Gebäude von Roma widerrechtlich als Unterkunft verwendet. Einer der Nachbarn ist die Firma Toyota Wölfl, deren Firmengelände unmittelbar an das betroffene Grundstück angrenzt. Dass dieser Sachverhalt nun größere Kreise zieht, liegt darin begründet, dass das Firmengelände auch als Abstellplatz für Wohnmobile und Wohnwägen dient und die Fahrzeugeigentümer massiv unter den von den neuen Nachbarn verursachten Emissionen zu leiden haben. Nicht nur Zigaretten werden auf den dort abgestellten Fahrzeugen ausgedämpft, sondern auch kleine und große Notdurft werden dort verrichtet. Neben einem wirtschaftlichen Schaden für die dort ansässigen Betriebe lässt vor allem der hygienische Zustand des Areals die Alarmglocken läuten - nicht zuletzt deshalb, weil sich auch eine Kirche samt Pfarrkindergarten in direkter Nachbarschaft befindet.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche Maßnahmen werden Sie im Rahmen Ihrer Ressortverantwortlichkeit setzen, um hier wieder ortsübliche Hygienestandards durchzusetzen?